

Realschulabschluss TZ-Abendkurs

[Kursbereiche](#) >> [Politik - Gesellschaft - Umwelt](#) >> [Politische Bildung](#) >> Details

Details zu Kurs 241AA10708 Warum brauchen wir eine queer-sensible Altenhilfe? - Information und Erfahrungsaustausch

Kursnummer

241AA10708

Status

Titel

Warum brauchen wir eine queer-sensible Altenhilfe?

Info

In Deutschland leben ca. 1 Millionen über 65-Jährige, die sich als LGBTQA+ identifizieren. Viele von ihnen verbindet die gemeinsame Erfahrung von Ablehnung, Ausgrenzung, Diskriminierung, Denunziation und teilweise auch von Gewalt und Strafverfolgung aufgrund ihrer sexuellen und/oder geschlechtlichen Identität. Viele haben die gesellschaftliche Ablehnung im Laufe ihres Lebens internalisiert.

Um nicht auch in einer Pflegeinstitution diese negativen Erfahrungen machen zu müssen, bleiben viele „unsichtbar“, indem sie ihre LGBTQA+ Identität verstecken.

Eine Biografie orientierte Pflege ist so nicht möglich, daher bedarf es Sichtbarkeit in Pflegeinstitutionen: „Wir sind QUEER-SENSIBEL“.

Um dies zu erreichen, muss kontinuierliche Aufklärungsarbeit bei den Pflegeinstitutionen geleistet werden, unabhängig ob stationär, ambulant oder in der tagespflegerischen Versorgung.

Die spezifischen Bedürfnisse queerer Menschen in der Pflege kennenzulernen und der Erfahrungsaustausch der Fachkräfte sind Anliegen der Informationsveranstaltung.

Dabei soll auch eine Zertifizierungsmöglichkeit vorgestellt werden, mit der eine Einrichtung in Ludwigshafen erfolgreich arbeitet.

Die Veranstaltungen richten sich an Einrichtungsleitungen und Pflegekräfte von ambulanten und stationären Einrichtungen gleichermaßen.

Veranstaltungsort

vhs, Bürgerhof, Vortragssaal, 2. OG.

Zeitraum

Do. 25.07.2024 - Do. 25.07.2024

Dauer

1 Termin

Uhrzeit

18:00 - 20:30

Unterrichtseinheiten

3 x 45 Minuten

Maximale Teilnehmerzahl

80

Dozent

Schulte Joachim

 [Kurstage](#)  [Anmelden](#)  [In den Warenkorb](#)  [Empfehlung](#)

 [Zurück](#)